
 

Questions diverses au CDEN du 17 novembre 

 

1/ Parts fonctionnelles  

Quel est  le détail des parts fonctionnelles ? 

2/ Sécurité dans les établissements 

Pouvons nous avoir des précisions sur le plan vigipirate renforcé ?  

* Moyens supplémentaires  

* état des lieux des équipements de sécurité pour nos établissements icaunais ? 

* manifestations (type marché de Noel…), quelles sont les règles ?  

3/ La prise en charge des accompagnements des temps méridiens par le Conseil 
Départemental.  

A ce jour,  les heures de service des  AESH sont utilisées pour ces accompagnements, alors 
que les temps méridiens devraient être à la charge du Conseil départemental depuis la 
rentrée (financement et/ou recrutement d'AESH). La demande a déjà été faite par l'IEN ASH 
auprès du Conseil départemental mais pas de retour. 

Qu'en est-il à ce jour ? (Ulis de St Valérien par exemple) 

4/ Le dispositif ULIS ne dispose pas d'une ligne budgétaire propre à son fonctionnement au 
sein de l’établissement de St Valérien. 

Pas de budget annuel alloué au dispositif pour l'achat de matériel spécifique. Qu’en est-il ? 
Est-ce propre au fonctionnement de cet établissement ou est-ce une règle générale ? 

5/ L'aide aux voyages ou sorties scolaire : 

 Comment bénéficier d'une aide financière spécifique au dispositif ULIS pour monter des projets ? 

(exemple de la classe découverte du littoral en mai 2024 - projet Jeux Olympiques 2024 (sport et 

handicap) inter-ULIS du sénonais, pour citer des exemples. 

6/  Températures dans les écoles : 

En lien avec les signalements étudiés en F3SCT : quelles décisions et actions concrètes vont être 

mises en place dans les meilleures délais afin de fournir de vrais repères aux équipes sur les 



températures minimales et maximales au-delà desquelles certaines mesures sont préconisées et 

autorisées (protocole clair). 

Au-delà de ce protocole indispensable : quelles mesures matérielles concrètes possibles ? 
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